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3 Piéces

62 m?

Réf. 83578496
795 000 €

Paris 7Eme
Appartement a vendre (75007)
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A proximité immédiate des Invalides et du Musée Rodin, au deuxieme
étage par ascenseur d'un immeuble sécurisé datant de 1936 aux
parties communes bien tenues et avec gardienne, nous vous

proposons cet appartement traversant d'une superficie de 62,80 m?

(Loi Carrez).L'entrée dessert en étoile le séjour, la cuisine séparée
pouvant étre ouverte sur le séjour, deux chambres, la salle de bains et
le wc séparé.l'appartement, principalement exposé au sud, est
lumineux et bénéficie du calme de la cour intérieure.Ce bien rare a la

vente sur le secteur peut convenir a tous types de projets : ...

In the immediate vicinity of the Invalides and the Rodin Museum, on the second
floor of a secure building dating from 1936 with well-maintained common areas, an
elevator and a concierge, 62.80 sgm dual-aspect apartment (as defined by the
Carrez law).The star-shaped layout comprises an entrance hall leading to the living
room, the separate kitchen that can be opened onto the living room, two
bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The apartment, which is mainly
South-facing, is bright and very quiet, overlooking the building's interior
courtyard. This rare property on the market is suitable ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
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